

Derrota México a EU en Panamericanos

Escrito por comunicado

Sábado 29 de Octubre de 2011 15:17



Guadalajara, Jalisco 29 de octubre del 2011.- La octava medalla para Sonora en los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011 no se podría haber dado en circunstancias más espectaculares.

La escuadra mexicana con los sonorenses Omar Quintero y Jesús Hiram López, hizo historia en el basquetbol panamericano, al meterse a una final luego de 20 años y derrotar por primera vez a Estados Unidos por 71-55 con un Domo del CODE Alcalde como si fuera un volcán encendido por las porras de miles de aficionados.

Aunque Lorenzo Mata se llevó la tarde con sus bloqueos y clavadas, fue el hermosillense Jesús Hiram López el que brindó un juego de altura, hizo el trabajo sucio en la defensa, paró una y otra vez a los atacantes estadounidenses y hasta se dio el lujo de meter un triple para sumar ocho puntos, además de cuatro rebotes, tres de ellos defensivos.

La fortaleza del "Chino" quedó en evidencia en la duela y un ejemplo es que sacó la casta para topar una y otra vez al centro Gregory Stiemsma de 2.11 metros.

Omar Quintero de Nogales también brindó un aporte impresionante para México en su histórico triunfo, anotó seis unidades y repartió dos asistencias, además de mostrar una clase impresionante en el manejo del balón.

Lorenzo Mata fue el jugador del partido, al encestar 16 unidades, y bloquear hasta en cuatro ocasiones.

Jesús Hiram López, al finalizar el duelo, comentó que se sentía muy orgulloso de derrotar a Estados Unidos, el objetivo para el que estuvieron entrenando y señaló que saldrán a jugar la final con la misma determinación en los últimos juegos.

Derrota México a EU en Panamericanos

Escrito por comunicado

Sábado 29 de Octubre de 2011 15:17
